

Un jour, dit la légende (amérindienne), il y eut un immense incendie de forêt. Tous les animaux, terrifiés, atterrés, observaient, impuissants, le désastre.

Seul le petit colibri s'activait, allant chercher quelques gouttes d'eau avec son bec pour les jeter dans le feu.

Après un moment, le tatou, agacé par cette agitation dérisoire, lui dit :

- « Colibri ! Tu n'es pas fou ? Tu crois que c'est avec ces quelques gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ? » Et le colibri lui répondit : « **Non, mais je fais ma part** ».

-

L'évocation de cette légende nous amène à réfléchir sur la situation actuelle, en particulier, celle de l'environnement mondial qui est au bord de l'implosion.

La planète n'en peut plus, la pénurie en eau, en énergie, le réchauffement climatique, les maladies liées à la pollution de l'air, de l'eau et des aliments sont en hausse constante. La biodiversité s'écroule, il y a de plus en plus de catastrophes « naturelles », bref, notre monde actuel arrive en bout de course.

La période pour réagir se rétrécit de plus en plus et il devient de plus en plus vital de changer nos modes de vie, de pensée, de production.

En 2000, les spécialistes annonçaient le basculement irréversible du renouvellement des ressources de la terre pour 2050. En 2008, le curseur a été avancé à 2030 !

Il devient urgent d'agir. Dès aujourd'hui, c'est vital pour des millions d'humains. Demain, à notre tour, nous connaissons aussi une situation dramatique !

Sans faire de reproches ou de morale à qui que ce soit, nous pensons que, **chacun, comme le colibri de la légende, doit faire sa part pour inverser le cours des choses.**

Le moment est venu, et cela est valable aussi pour l'économie, pour mettre en place une nouvelle génération de citoyens, conscients, éclairés, informés afin de changer, à leur échelle, le cours de ce déclin environnemental et humain.

Aujourd'hui, la dégradation de la nature touche notre environnement vital, l'air que nous respirons, l'eau que nous buvons, la terre sur laquelle poussent nos aliments.

Or, pour protéger notre environnement, nous pouvons agir à notre niveau, par des écogestes simples à faire au quotidien, par nos achats et notre pouvoir de consommateurs mais aussi en utilisant l'action citoyenne, collective afin d'obtenir au niveau local, régional, national l'intégration des questions écologiques dans les habitudes de nos concitoyens, dans les décisions des institutions politiques, dans les pratiques des administrations et des entreprises.

Notre ambition, à notre humble niveau, est de vous donner quelques pistes de réflexion et l'envie de changer des comportements négatifs. Nous espérons que vous aurez l'envie d'aller plus loin, que notre site internet vous informera et que les liens externes et votre curiosité vous permettront d'avoir toutes les données en mains pour évoluer vers de bonnes pratiques quotidiennes.

Agir à son niveau et ensemble, c'est peser beaucoup ! Alors agissons !